

Mühlheimer Nachrichten, Freitag, 3. Februar 2012

tegut-Markt öffnet im Oktober



Gestern fand der symbolische Spatenstich für den tegut-Markt an der Schillerstraße statt. Dafür griffen Bürgermeister Daniel Tybussek, Alexander Wilhelm von tegut, Geschäftsführer Klaus Diegelmann von der Werner Projektentwicklungs GmbH gemeinsam mit Reinhard Langendorf und Till Böttcher vom Fachbereich Bauen und Liegenschaften zum Spaten. Für das Projekt werden rund vier Millionen Euro investiert. Die Eröffnung ist für Oktober 2012 vorgesehen.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de